

FLASH

Communications Service
Suore Santa Famiglia di Bordeaux
Via dei Casali Santovetti, 58
00165 Roma, Italia
Tel: 0039. 06 66 500 71
Fax : 0039 06 66 41 14 70
Email: infoservice@sfbint.org
infoserv2@sfbint.org

No: 55

Mayo 2022

Sri Lanka : Una situación nueva

Queridas hermanas y hermanos de la Sagrada Familia,

Ha pasado casi un mes desde el primer Flash sobre la situación en Sri Lanka. Durante este mes de caos, se han producido acuerdos políticos en el país.



Sri Lanka se enfrenta a la peor crisis económica de su historia. Los precios de los combustibles subieron casi un 65% y los de los medicamentos un 40%. Los precios de los alimentos esenciales, como la harina de trigo, también aumentaron. Esto obligó a muchas personas a saltarse las comidas. Las largas colas para comprar combustible y gasolina siguen alargándose. Debido a esta situación, hubo protestas en varias zonas del país.

El 19 de mayo, la multitud de Rambukkana (provincia de Sabaragamuwa) estuvo protestando durante unas 15 horas exigiendo combustible. Lamentablemente, la policía disparó para dispersar a la multitud. Uno de los jóvenes murió de un disparo y otros resultaron gravemente heridos.

Los manifestantes mantuvieron la consigna de exigir la dimisión del presidente y del gobierno. Como respuesta a las protestas, dimitieron dos hermanos del pre-



sidente, Basil y Chamal, y el sobrino Namal, todos ellos ocupaban puestos clave en el gobierno, pero ni el Presidente ni el Primer Ministro lo hicieron. Después de esto, el Presidente Gotabaya llamó a la oposición para que se uniera a un gobierno de unidad, pero lo rechazaron. Ninguno de ellos quería trabajar bajo un gobierno de Rajapaksa. Sin embargo, los que estaban de acuerdo con el Presidente lograron encontrar 21 hombres para formar un nuevo gabinete, que fue rechazado por la mayoría. Durante este tiempo, los funcionarios de Sri Lanka, encabezados por el FMI, solicitaron ayuda financiera urgente. La gente tiene un poco de esperanza en este proceso.

Gota Go Home Village se encuentra en Galleface green. Gota Go Home centro de la revolución, era un movimiento tranquilo, pacífico, con mucha creatividad; un movimiento creado por personas de todo Sri Lanka que se reunieron en este lugar bajo la consigna Gota Go Home = Gota vete a casa. (Gota nombre del presidente). El primer ministro Mahinda Rajapaksa utilizó a sus matones para atacar a los manifestantes pa-

cíficos en Galleface el 9 de mayo. Estos matones estaban todos en Temple Trees (residencia del primer ministro) para apoyarle y rogarle que no dimitiera. Después de reunirse con su líder, les dieron palos y bastones y los llevaron a Galleface. Quemaron las tiendas y las cabañas, y golpearon sin piedad a los manifestantes, a los medios de comunicación, a las mujeres y a los niños. La vibración positiva, la atmósfera pacífica fue violada en el Galleface. Hay pruebas claras de que ni la policía ni el ejército quisieron detener a los partidarios del partido en el poder.

Sri Lanka estuvo bajo toque de queda en todo el país después de esta violencia patrocinada por el primer ministro. Uno de los acontecimientos más esperados tuvo lugar durante este periodo de desconcierto. El Primer Ministro, Mahinda Rajapaksa, dimitió, enviando su carta de renuncia a su hermano el presidente Gotabaya. Fue una victoria parcial para los manifestantes; porque su verdadero objetivo es el presidente.

Debido a esta brutal violencia del primer ministro, han muerto 8 personas, entre ellas un ministro del partido en el



poder, y más de 200 han resultado heridas.

Ha sido uno de los días más tristes del país, en el que los partidarios del primer ministro han atacado al pueblo. Esto también demuestra que son incapaces de seguir gobernando este país. Ya han perdido la confianza del pueblo. Ahora han empezado a gobernar utilizando el poder militar. El presidente impuso el Estado de Emergencia, otorgando amplios poderes a la policía. Sin embargo, los líderes religiosos, los abogados y los profesionales aseguraron su presencia en la Galleface poco después de este incidente. Esto supuso un gran apoyo para los manifestantes frustrados. Ahora el pueblo "Gota Go Home" ha resucitado de nuevo. Los jóvenes manifestantes exigen que las autoridades policiales hagan justicia a las víctimas y castiguen a los autores de este cruel ataque, incluido el ex primer ministro.

Las protestas de Galleface Green fueron no violentas, exigiendo un cambio de sistema, pidiendo al presidente Gotabaya y al gobierno que "se vayan a casa". Sin embargo, en el resto del país, los anti-gubernamentales no tenían la misma mentalidad. Tras verse frustrados por el atentado planeado en Galleface Green, los grupos de otros lugares se

lanzaron al ataque; quemaron los autobuses que se utilizaban para llevar a los partidarios de Rajapaksa desde las zonas rurales hasta Colombo. Quemaron más de 50 casas y oficinas de los parlamentarios, incluido el Museo Rajapaksa, que fue construido por Gotabaya Rajapaksa en terrenos privados con fondos estatales.

Para controlar esta situación, el gobierno ordenó a las tropas que abrieran fuego contra todo aquel que saqueara la propiedad pública o causara daños a la vida. También desplegó decenas de miles de efectivos del ejército, la marina y la fuerza aérea para patrullar las calles de Colombo. Pero las multitudes permanecen frente a la oficina del presidente Gotabaya pidiéndole que renuncie.

A pesar del toque de queda, los manifestantes siguen reuniéndose en el "Gota Go Home Village" de Gallface. Mientras se producían estas protestas, el ex primer ministro Mahinda Rajapaksa se escapó y se refugió en una base naval de Trincomalee (Provincia Oriental) para asegurar su propia seguridad. La gente empezó a protestar cerca de la base naval pidiéndole que devolviera el dinero robado antes de abandonar el país. El Tribunal del Fuerte de Colombo ha prohibido viajar al ex primer minis-

tro Mahinda Rajapaksa, a los ex ministros Namal Rajapaksa y Jonston Fernando y a otras 13 personas. Yoshitha, segundo hijo de Mahinda Rajapaksa, había volado a Singapur con su familia justo antes del atentado del lunes.

Después de dos días, se levantó el toque de queda en todo el país; todavía hay toque de queda de 2pm - 6am todos los días, esto significa que los estudiantes han perdido su vida escolar de nuevo. El examen O/Level 2021, previsto para el 23 de mayo, sigue en duda.

Lo peor está por llegar. El presidente nombró a un nuevo primer ministro, Ranil Wickremasinghe. Gotabaya llegó al poder prometiendo castigar a este último por no haber impedido los atentados del Domingo de Pascua y por la estafa de los bonos del Banco Central, en la que Ranil Wickremasinghe es uno de los acusados. En representación de los líderes religiosos, el cardenal Malcom Ranjith y Omalpe Sobitha Thera se opusieron a la decisión del presidente de nombrar a Ranil Wickremasinghe como nuevo primer ministro. Sin embargo, Ranil



Wickremasinghe ha prestado juramento y ha asumido sus funciones. También se elegirá pronto el nuevo gabinete.

Sri Lanka se encuentra actualmente bajo una gran frustración. Pero aún no ha perdido la esperanza en el futuro, les pedimos encarecidamente que mantengan a nuestra patria en sus continuas oraciones, para que Dios cambie los corazones de estos líderes corruptos como Dios hizo con el Faraón. Dios no eliminó el Mar Rojo, sino que lo separó y abrió un camino hacia la Tierra Prometida. Por lo tanto, Dios definitivamente nos ayudará a encontrar una manera de superar esta situación problemática y nos llevará a una nueva tierra prometedora: Sri Lanka.



Con cariño

Las Hermanas de la Unidad de Colombo